

10 base-balleurs cubains fichés au Canada



La Havane, 8 mai, (RHC).- Dix joueurs cubains de base-ball viennent d'être fichés dans la Ligue Can-Am. Six d'entre eux ont fait partie de l'équipe qui a défendu, au mois de mars, les couleurs de Cuba au 4e tournoi Classique Mondial de Base-ball.

L'un des meilleurs lanceurs cubains, Lazaro Blanco est embauché dans l'équipe Capitales de Québec aux côtés de Julio Pablo Martinez, Yurisbel Gracial et Yordan Manduley. Les Aigles des Trois Rivières accueilleront pour leur part Miguel Lahera et Alexander Ayala.

« Ils nous apporteront de la qualité à notre équipe et au tournoi en général. C'est une expérience avantageuse pour les deux parties. J'ose espérer que cette saison sera encore meilleure par l'incorporation de Lazaro Blanco et de Juan Pablo Martinez et que Manduley pourra nous donner ce qu'il lui a été empêché de faire au calendrier précédent à cause de sa lésion » a récemment déclaré Michel Laplante, gérant des Capitales et vice-président de la Can-Am.

Les Cubains sortiront sur le diamant au Canada dans deux semaines environ.



Radio Habana Cuba